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Economic environment, sustainable and sustainable economy, digital sobriety
	Profil d'enseignements et filières de formation concernées: L'IUT de Villetaneuse recrute pour la rentrée de septembre 2025 un maître de conférences associé pour assurer des enseignements en économie durable et numérique, environnement économique, sobriété numérique dans le département Informatique. Ces enseignements concernent les trois années du BUT Informatique en formation initiale et en apprentissage. Les enseignements se déroulent parfois en cours magistral et plus fréquemment en travaux dirigés avec des groupes de 30 étudiants environ.

Le travail en IUT est collaboratif et l’esprit d’équipe est déterminant. La personne recrutée sera amenée à participer à des missions d’encadrement de SAÉ (Situation d’Apprentissage et d’Évaluation), à suivre des alternances ou des stages en entreprise. Elle pourra également accompagner des candidats engagés dans une démarche de Validation des Acquis de l’Expérience (VAE). La prise en charge de responsabilités administratives pourra aussi être proposée. 



Le programme pédagogique national (PN) du BUT Informatique détermine le contenu des cours et des travaux dirigés. Ceux-ci porteront sur la découverte de l'environnement économique et des approches plus spécifiques comme l’économie durable et soutenable et la sobriété numérique (Green IT). Les interventions pourront se faire notamment parmi ces domaines :
 • Économie générale

 • Économie durable/soutenable et numérique (sobriété numérique, Green IT, Ethique numérique …)
 • Environnement économique

 • Des connaissances en droit des TIC seraient un plus




	section (s) CNU: 05-06
	année universitaire de recrutement: 2025
	site web de la formation: https://iutv.univ-paris13.fr/but-informatique/
	Profil recherche FR: 
	Laboratoire d'accueil: 
	Teaching profil: The Villetaneuse IUT is recruiting for the September 2025 academic year an associate lecturer to teach sustainable and digital economics, the economic environment, and digital sobriety in the Computer Science department.
This teaching covers the three years of the Computer Science BUT (Bachelor of Technology) program, both in initial training and apprenticeships. Teaching is sometimes conducted in lectures and more frequently in tutorials with groups of approximately 30 students.

Work at the IUT is collaborative, and team spirit is essential. The successful candidate will be required to participate in SAÉ (Learning and Assessment Situation) supervision assignments, and to undertake work-study programs or internships in companies. They may also support candidates engaged in the Validation of Acquired Experience (VAE) process. Administrative responsibilities may also be offered.

The National Curriculum (NC) for the BUT (University of Technology in Computer Science) determines the content of the courses and tutorials. These will focus on exploring the economic environment and more specific approaches such as the sustainable economy and digital sobriety (Green IT). Presentations may include the following areas:
• General Economics
• Sustainable and Digital Economy (Digital Sobriety, Green IT, Digital Ethics, etc.)
• Economic Environment
• Knowledge of ICT law would be an asset
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